

09.10. Capua und Caserta

Capua im Zweiten Punischen Krieg



Nach seinem Verrat an Rom ist Capua im Winter 216-215 v. Chr. das Winterquartier für Hannibal und seine Armee. Durch den Aufenthalt sollen die Soldaten aufs schlimmste verweichlicht worden sein. 212 gelang es den Römern, sie zurückzuerobern.



Der Mithraskult



Dunkelheit galt als zentrales Element des religiösen Kultes um den persischen Licht- und Vertragsgott Mithras. Für die Eingeschworbenen war die Stiertötung mystische Mitte der Versammlung.

Caserta: Das Versailles der Bourbonen



Nach französischen Vorbildern sind die Gärten des barocken Königsschlusses Reggia di Caserta angelegt. Das Schloss zählt zum UNESCO-Weltkultur und wurde unter Karl von Bourbon, der zwischen 1735 und 1759 regierte, errichtet.





Die Darstellung von antikem Mythos und antiker Geschichte
in der Reggia di Caserta



Besonderer Blickpunkt des Gartens ist der Diana-Acteon-Brunnen am Ende des Fußweges.
Er zeigt Acteon, der der Jagdgöttin beim Baden zugesehen hatte und deshalb in eine
Hirschkuh verwandelt wurde.